

PAPARAZI

Kapolres Sukabumi Minta Bhayangkari Dukung Suami dalam Pelaksanaan Tugas dan Ingatkan Jangan Hedon

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Jan 28, 2023 - 14:14



Kapolres Sukabumi Minta Bhayangkari Dukung Suami dalam Pelaksanaan Tugas dan Ingatkan Jangan Hedon

Sukabumi - Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede meminta kepada istri - istri anggota Polres Sukabumi dan Polsek jajaran yang tergabung dalam organisasi Bhayangkari untuk selalu mendukung pelaksanaan tugas suaminya dalam mengembangkan tugas negara selaku pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

Hal tersebut disampaikan Maruly pada saat acara tatap muka bersama Bhayangkari Cabang Sukabumi, bertempat di Aula Mapolres Sukabumi, Sabtu pagi (28/01/23).

Dalam acara tatap muka yang juga dihadiri oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Pardede tersebut, ada beberapa arahan yang disampaikan Kapolres selaku Pembina Bhayangkari Cabang Sukabumi, selain selalu mendukung tugas suaminya selaku anggota Polri, Kapolres yang akrab disapa Aa Dede itu meminta seluruh Bhayangkari untuk bijak dalam penggunaan media sosial dan tidak menampilkan kehidupan yang Hedonisme ditengah masyarakat.

" Hiduplah dengan kesederhanaan dan diharapkan seorang Bhayangkari dapat menjadi contoh suri tauladan dilingkungan masyarakatnya," kata AKBP Maruly Pardede pada acara yang berlangsung secara sederhana dan penuh rasa kekeluargaan tersebut.

Selanjutnya Maruly mengajak kepada anggota Bhayangkari untuk mampu menahan diri dan emosi, apabila mendengar suatu informasi yang kurang enak didengar.

" Kita harus tetap bersabar apabila ada suatu informasi atau berita yang tidak mengenakan kita semua," harap alumni Akpol tahun 2002 itu.

Diakhir acara, Kapolres yang tengah getol dengan program AA DEDE CURHAT DONG itu mengajak seluruh anggota Bhayangkari untuk turut juga berempati terhadap kondisi masyarakat saat ini terutama yang sedang mengalami kesusahan, serta berharap apa yang sedang dilakukan oleh para suaminya dalam menjalankan tugas negara, menjadi ladang ibadah dihadapan Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa.